
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Februar 2019, 10:07

Zitat von Veteran 

weil es erklärte Taktik (oder finanzieller Zwang) ist der den Club dazu zwingt immer
erst auf den allerletzten Drücker tätig zu werden.

Und wer allen Ernstes behaupten will das die Transfers von Misidjan und Pereira von
langer Hand geplant waren, den nehm ich nicht Ernst. Auch nicht wenn man behauptet
die hätte man schon länger auf dem Schirm gehabt.

Und das heisst automatisch es wird vorher nichts gemacht?

So wird es gerade dargestellt und das ist lächerlich
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